

Presentación

Hace un año se editó la primer publicación de la Facultad de Ciencia y Tecnología, con la finalidad de promover la investigación y el intercambio entre docentes y alumnos, incentivando de este modo la producción académica y generando un foro permanente de participación.

La gran repercusión alcanzada por el proyecto, nos llevó a la decisión de comenzar un nuevo libro. En aquella oportunidad participaron solamente los docentes. Hoy convocamos a todos los integrantes de la facultad, con el firme propósito de ampliar la propuesta a la totalidad del ámbito académico, trabajando siempre en la dirección del esfuerzo compartido.

Patricia González

